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お し ら せ 
事務局 JH1WGP 大木 武 

★ 3 月 19 日(日) 令和 4 年度土浦アマチュア無線クラブ総会及び 

土浦・牛久レピータ管理団体の総会が開催されました 

コロナ禍を考慮し、昨年と同場所の三中地区公民館にて、午後 1 時 30 分から開催さ

れました。出席会員 34 名、委任会員 17 名により JL1SUJ 松本さんを議長に選出し審

議に入りました。先ず令和 5 年度の役員は、会則により改選となり会長には、JJ1VLM

澤村さんが選任されました。皆様よろしくお願い申し上げます。その後、審議は会員の

活発な意見で白熱しました。詳細は、総会記録の参照をお願いします。議長の JL1SUJ

松本さんお疲れ様でした。また、総会出席の皆さん本当にご苦労様でした。 

休憩の後土浦・牛久レピータ管理団体の総会に入り、令和 5 年度も代表者 JA1IOA 矢

口さん、会計 JE1RLK 田中さん、事務局 JA1PBV 伊藤さん、JR1VG 非常時連絡者

JA1IOA 矢口さん 、牛久 JP1YLF 非常時連絡者 JF1PEL 山越さんの各局が留任となり

ました。よろしくお願いいたします。 

★  会費、協力費納入のお願い 

各納入は、役員経由または下記口座へ 4 月末までに、納入頂きますよう、ご協力をお

願い申し上げます。 

＊土浦アマチュア無線クラブ（年会費 3,000 円） 

 ・水戸信用金庫土浦支店 普通 1000174 

   土浦アマチュア無線クラブ 代表者 矢口 蕃（ヤグチ シゲル） 

＊土浦・牛久レピータ管理団体（協力費 1,000 円） 

総会のお知らせに振替用紙を同封しています。 

・ゆうちょ銀行（振替にて送金となります） 

 口座記号番号：00320-2-35649    加入者名：土浦・牛久レピータ管理団体 

・手数料は、本人負担となります。出来る限り役員経由でお願いします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

★ 4 月 29、30 日コンテスト参加とアイボール会を開催します（ 場所：竜ヶ峰山荘 ） 

竜ヶ峰山荘に集合してコンテスト参加とアイボール会を開催致します。 

＊第 44 回オール茨城コンテスト第一部（第 65 回 ALL JA コンテスト併設） 

コンテスト時間 ；4/29  21 時 00 分 ～ 4/30  21 時 00 分（JST） 

＊アイボール会 4 月 29 日(土) 午後 2 時 ～ 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

★ 退会者 

 下記 2 局の方々が 3 月 31 日付けで退会されました 

     JK1GOA 藤田さん、JL1QWY 落合さん 

令和 4 年度 

土浦・牛久レピータ管理団体総会 
業務日誌コンテスト 

第 3 位 JR1CCP 長塚さん  

第 5 位 JI1WLL 小澤さん 

DXCC Challenge 部 2500 賞を 

JA1IOA 矢口さん（右）が

JA1OVF 山崎さんから受賞される 
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令和 4 年度土浦マチュア無線クラブ総会記録  

記録 2023/03/24 大木 

1．開会日  2023/03/19      場所（於：三中地区公民館） 

2. 開会宣言 大木事務局長（JH1WGP） 

会員総数：64 名    出席会員： 34 名  委任会員： 17 名  合計： 51 名 

 会則第 5 条 1 項の条件を満たし本日総会の有効を宣言 

3．会長挨拶 大久保会長（JJ1ATZ） 

  会長として令和 3 年度から本日まで 2 年間勤めてきました。その間コロナ禍になり、 

思うように事業が計画通り出来なかった事が残念です。しかしその中にあっても皆様の

ご協力によって何とかやってこられました。誠にありがとうござました。 

本日の総会も宜しくお願いします。 

4. 議長選出   JL1SUJ 松本氏を選出 

5. 議案 

(1) 令和 5 年度の役員は、会則 6 条 2 項により選出となり下表の結果となりました。 

役員職種  令和 4 年度    令和 5 年度 

会長 JJ1ATZ JJ1VLM 

副会長 JE1RLK、JJ1VLM JE1RLK、JG1IIF 

事務局長 JH1WGP JH1WGP 

事務局 JA1PBV、 

JF1MFE、 JO3JRU 

JF1MFE、 JO3JRU 

JO1LEA(兼任) 

会計 JO1LEA JO1LEA  

会計監査 JA1IOA、 JO1FYS JA1IOA、 JI1WLL 

運営委員 JE1NVN､ JF1FBF 

JF1PEL、 JG1IIF 

JE1NVN､ JF1FBF、 JJ1ONJ 

JF1PEL、 JJ1ATZ 

事業幹事 

 

JA1PMS、JE1OON 

JF1KZD、 JG1JLU 

JG1HJV、 JG1TPW 

JL1SUJ、 JN1VVE 

JQ1QMU、JR1CCP 

JL1CYN 

JA1PBV、 JA1XVT、JE1OON、 

JF1KZD、 JG1JLU 

JG1HJV、 JG1TPW、JK1OJG  

JL1SUJ、 JL1CYN 

JN1VVE、 JQ1QMU 

JR1CCP、 JS1LKC 

技術支援  JR1CCP 

アワード幹事 JR1DLX 、JI1WLL   JR1DLX 

顧問  JA1PMS 

 太字 ： 新任 
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①主な役員選出経過（敬称略） 

副会長の JJ1VLM が会長に就任し、副会長には、運営委員だった JG1IIF が就任。 

事務局は、JA1PBV が他の複数の役員や、他の会員へのアドバイス等多岐に亘り 

多忙を極めている中、最近体調芳しくない事等で事務局を固辞されたので、職場でも 

事務局や会計で活躍している JO1LEA を会計と兼任となるが事務局就任となる。 

会計監査は、JO1FYS が体調不調により退任し、JI1WLL が新たに就任。この為 

アワード幹事は JR1DLX 一名となったが、当面一名のみで運営して頂く。 

 

顧問について：会則 6 条の役員に顧問の役職があり、今回初めての就任となるが 

JA1PMS は、過去当クラブに多大の貢献を頂いた功績により事業幹事から顧問に 

就任。以上までは、ほぼスムーズに承認される。 

 

運営委員、事業幹事については、会長からの主旨説明が会員によく伝わらない事も 

あった様で多くの時間を要した。結果として次のような事項が承認された。 

イ)月曜夜 OM の司会当番の支障解消の為、増員が必要となり、会則 6 条 3 項の運営 

委員を4名から若干名に変更された。その後に新たに運営委員にJJ1ONJが選任され、 

4 名から 5 名となる。 

ロ)無線交信活性化の為に事業幹事の中に技術支援を設け、無線運用に当たり、アンテ 

ナ設置やアンテナメンテ、修理、工作など困っている事などの相談を受け、活性化の 

一助とする事について承認された。技術支援担当に、JR1CCP が選任された。 

また事業幹事には、JA1PBV,JA1XVT,JK1OJG,JS1LKC,が新たに選任された。 

尚、技術支援については、会報に載せ PR して行く。→事務局了解 

 

②今後の課題として 

イ)事業幹事が若干名とあるが 14 名では若干名の表現を超えた数字ではないか？ 

ロ)事業幹事で運用に当たり中心となる人選が必要ではないか？ 

ハ)技術支援を新たに役員職種として設けるか、事業幹事内で運用するか結論出ず。 

以上 3 項目は、今後役員会で決定する。 

 (2) 令和 4 年度事業報告（4P 参照） 大久保会長（JJ1ATZ）  

原案通り承認される 

(3) 令和 4 年度決算報告（別紙参照） 松澤由幸（JO1LEA）  

  原案通り承認される 

(4) 監査報告    会計監査  矢口蕃（JA1IOA） 

JA1IOA より 2 月 25 日監査を実施した結果、適正に行われていた事が報告された。 

(5) 令和 5 年度事業計画案（5P 参照）  

従来の計画へ下記の①、②項目が追加され、追加について大久保会長から主旨説明 

後、計画案全体も含み承認された。 

①無線運用活性化の為、昨年より開始された業務日誌コンテストを、もっと会員各 

位に広まる為にも新年度から事業計画に組入れ無線運用活性化の一助とする事。  

②今年度から竜ヶ峰山荘を、年間を通して賃借することになったが、利用頻度が少 

ない。そこで新年度から山荘無線運用活性化として事業計画に組入れ、特に日付は 

決めないが、年間を通して都度山荘を利用し無線運用を行い無線運用活性化と土浦 

クラブアワードの申請増加の一助とする事。
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(6) 令和 5 年度予算案（別紙参照）     松澤由幸（JO1LEA） 

原案通り承認される 

 

5．令和 4 年度無線運用実績報告と表彰 

(1) 2022.4～2023.2 までのクラブコール（JR1YIQ）運用実績報告 

・第 43 回オール茨城コンテスト第一部（2022-04_ALL JA Contest 併設）  

電信電話部門 XMA クラス： 2 位  JR1YIQ   47,800 得点  

クラブ対抗: 土浦アマチュア無線クラブ 7 位  

個人：電話 P35 クラス 1 位 JH1PRV 

    電信 C50 クラス 2 位 JI1WLL 

・第 43 回オール茨城コンテスト第二部（2022-07_6m and Down 併設）     

電信電話部門 XMA クラス：1 位 JR1YIQ  30,702 得点 

クラブ対抗：土浦アマチュア無線クラブ 2 位 

個人：電信 C50 クラス 1 位 JI1WLL 

 

 (2)土浦アワード発行状況報告・・・・JR1DLX 

3 件 3 件の内 1 件は、モード FT8 が申請され近年のブーム反映されて来た。 

   各員もっと積極的に無線に出て下さい。 

 (3)業務日誌コンテスト順位発表と表彰（3P 参照）・・・JA1PBV、JJ1ATZ   

  上位 5 局に賞状盾と記念品が贈られました。 
 (4) DX 同好会状況報告と表彰（3P 参照）・・・JA1PBV 

JA1IOA 矢口 OM が、ARRL の DXCC アワードの Challenge 部門で 

2500 賞を受賞したので同好会の JA1OVF より盾が贈られた。 

(5) オンエアーミーティング参加の順位発表と表彰・・・JA1PBV、JJ1ATZ 

 ・一般会員の部 第 1 位 JA1LIS（53/53） 第 2 位 JA1XVT、JH1PRV（52/53）  

第 4 位 JJ1QPI ＜特別賞＞（51/53） 

 ・役員の部 第 1 位 JA1PBV、JE1NVN、JE1RLK、JF1KZD 

 JF1PEL、JG1IIF、JH1WGP、JL1SUJ （以上 8 名）（53/53） 

                   

6． その他 

(1) クラブ Fox ハンティング会場について 

山ノ荘小学校跡地は、企業（日立建機？）に売却した為、今後は使用できない。 

近隣地の土浦市本郷グランド脇に駐車場があるので借用できるか、交渉してみる。 

(2) JJ1VLM 新会長挨拶 

    12 ページ 会長就任のご挨拶参照 

(3) JA1OVF 山崎さんからの QSP 挨拶 

JA1JRK 谷田部さんが本日総会に出られないので、皆さんによろしくお伝え下さ

いとの挨拶が JA1OVF 山崎さんからありました。 

(4) 本日出席の皆さんからの自己紹介は、議論に多くの時間を要した為、今回は 

中止としました。 

 

7． 閉会挨拶      事務局長 JH1WGP 
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令和 4 年度 業務日誌コンテスト 結果発表 
事務局 JA1PBV 伊藤 寧夫 

昨年の 3 月 1 日より本年 2 月 28 日迄の期間にどれだけ業務日誌に交信記録をさ

れたかを競う取り組みでしたが、第 2 回目の結果がまとまり、総会にて賞状盾と上

位 5 局に記念品が贈られます。下記のような結果となりましたのでお知らせします。

各位も是非参加されてください。 
記 

賞名 局名 交信数 順位 賞品 氏名（敬称略） 
第 1 位 JG1IIF 8,783 1 〇 林  雅男  
第 2 位 JA1IOA 6,903 2 〇 矢口 蕃 
第 3 位 JR1CCP 5,370 3 〇 ⻑塚 清 
第 4 位 JH1PRV 3,325 4 〇 楢⼾ 崇雄 
第 5 位 JI1WLL 3,283 5 〇 小澤 靖 
参加証 JA1OVF 2,114 6  山崎 建志 
参加証 JQ1CRS 1,871 7  荒井 博 
参加証 JA1PBV 1,474 8  伊藤 寧夫 
参加証 JR1DLX 1,311 9  平松 富雄 
参加証 JH1WGP 741 10  大木 武 
参加証 JE1NVN 494 11  ⻄⽥ 清作 
参加証 JJ1NXL 414 12  大沼 富美男 

以上 

土浦 DX同好会 状況報告 

昨年度からクラブの補助を受けて同好会が再スタートしました。 

令和 4年度は、JA1IOA 矢口 OM が、ARRL（米国ア
マチュア無線連盟）の DXCC アワードの Challenge 部
門で、2500 賞を受賞しました。 

この賞は、各周波数帯で、各国や各地域（現存で 340）
との交信実績を合計し既定の記録に該当すると賞され
ます。日本では、150 局が該当しています。 

⻑年のハム活動、そして交信をなされた結果で⼀朝 

⼀夕では成し得ない賞であります。 

この栄誉を同好会として盾を送ることにしました。 

追伸、皆さんも同好会の活動に参加し、国内外の賞を
得ましょう！ 
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令和 4 年度事業報告 

令和 4 年 

月 日 行事内容 参加数 場 所 

 

4 

10 支部役員会、クラブ代表者会議  7 土浦市 

23 アイボール会（午後）  15  

竜ヶ峰山荘 23､24 第 43 回オール茨城コンテスト第一部 

（第 64 回 ALL JA コンテスト併設） 

 5 

6 12 支部役員会、クラブ代表者会議   9 土浦市 

19 クラブ役員会 13:30 21 三中地区公民館 

 26 ハムの集い準備委員会（県支部） 中止 土浦市 

 

7 

2 アイボール会（午後） 17  

竜ヶ峰山荘 2、3 第 43 回オール茨城コンテスト第二部 
(第 52 回 JARL 6ｍ AND Down コンテスト併設) 

  5 

17 県支部主催“いばらきハムの集い”  29 土浦市 

 

 

8 

6 アイボール会（午後） 16 竜ヶ峰山荘 

6､7 第 65 回フィールドデーコンテスト   4 

20、21 ハムフェア 2022  15 東京ビックサイト 

未定 茨城県総合防災訓練  情報なし 

 

9 

1 県支部非常通信訓練 18 夜間、県内全域 

3 クラブナイトボウリング大会 

 （優勝：JI1WLL） 

 15 大学ボウル 

 

10 

16 支部役員会、クラブ代表者会議   5 那珂市 

22 土浦市地域防災訓練(見学) 4 土浦市消防本部 

23 クラブ役員会 13:30 21 三中地区公民館 

 

11 

 20 クラブ Fox ハンティング／アイボール会 

（Fox：JO1LEA 優勝：JG1TPW） 

 24 旧土浦市立 

山ノ荘小学校 

26､27 第 29 回茨城 ARDF 競技大会(県支部主催)   6 水戸森林公園 

12  3 クラブ忘年会  19 うまい家 

令和 5 年 

 

1 

 

14､15 第 41 回 JARL 茨城県支部賀詞交歓会 中止 県西地区 

29 クラブ新春ボウリング大会（優勝：JI1WLL） 17 大学ボウル 

  29 支部役員会、クラブ代表者会議  7 土浦市 

2 25 クラブ役員会 土曜日 13:30 19 四中地区公民館 

26 県支部主催モービル FOX ハンティング  中止 土浦市 

3 19 クラブ総会 13:30  34 三中地区公民館 

・JARL 定時社員総会開催  

・関東 UHF コンテスト 2 月 11 日（関東 8 支部共催） 
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令和 5 年度事業計画 

令和 5 年 

月 日 行事内容 参加数 場 所 

3/1～翌 2/E 業務日誌コンテスト  個人 

通年 山荘無線運用活性化  竜ヶ峰山荘 

 

4 

  9 支部役員会、クラブ代表者会議  土浦市 

29 アイボール会（午後）   

竜ヶ峰山荘 29、30 第 44 回オール茨城コンテスト第一部 

（第 65 回 ALL JA コンテスト併設） 

6  4 支部役員会、クラブ代表者会議  土浦市 

18 クラブ役員会 13:30  都度決定 

 

 

7 

 

1 アイボール会(午後)   

竜ヶ峰山荘 1、2 第 44 回オール茨城コンテスト第二部 
(第 53 回 JARL 6ｍ AND Down コンテスト併設) 

 

9 県支部主催“いばらきハムの集い”  土浦市 

29、30 栃木・茨城合同ミーティング  宇都宮市 

 

 

8 

5 アイボール会(午後)  竜ヶ峰山荘 

5､6 第 66 回フィールドデーコンテスト 

19、20 ハムフェア 2023  東京ビックサイト 

未定 茨城県総合防災訓練  未定 

9 1 県支部非常通信訓練  夜間、県内全域 

2 クラブナイトボウリング大会（葛綿杯）  大学 or パニックボウル 

 

10 

15 支部役員会、クラブ代表者会議  那珂市 

22 クラブ役員会 13:30  都度決定 

未定 土浦市地域防災訓練  未定 
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 19 クラブ Fox ハンティング／アイボール会 

（Fox：JG1TPW ） 

 未定 

25､26 第 30 回茨城 ARDF 競技大会(県支部主催)  水戸森林公園 

12  2 クラブ忘年会  未定 

令和 6 年 

 

1 

 

13 支部役員会、クラブ代表者会議  県西地区 

13､14 第 42 回 JARL 茨城県支部賀詞交歓会 

28 クラブ新春ボウリング大会（葛綿杯）  大学 or パニックボウル 

2 24 クラブ役員会 土曜日 13:30  都度決定 

25 県支部主催モービル FOX ハンティング   未定 

3 17 クラブ総会 13:30  未定 

・JARL 定時社員総会開催  ・関東 UHF コンテスト 2 月 11 日（関東 8 支部共催）
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 土 浦 ア マ チ ュ ア 無 線 ク ラ ブ 会 則 

第１条 名称 

当クラブは、土浦アマチュア無線クラブとする。 

第２条 目的 

アマチュア無線の健全な発展と会員相互の交友を図る。 

第３条 上部団体との関連 

日本アマチュア無線連盟（以下、JARLと言う）に地域クラブとして登録し、行事等への協力や参

加をする。 

第４条 会員 

クラブの会員は、原則として土浦及びその近郊に住み、アマチュア局を開局している者とする。 

第５条 総会 

１． 会員の過半数以上の出席をもって成立する 

ただし、委任状をもって出席にかえることができる 

２． 議長は、出席した会員の中から選出する 

第６条 役員 

１． 総会において、会員の過半数以上の賛成によって選出される 

２． 任期は原則として2年とする 

３． 次の役員をおく 

会長：1名      副会長：2名   会計：1名 事務局：若干名 

運営委員：若干名     事業幹事：若干名 

アワード幹事：若干名  会計監査：2名 

顧問：必要に応じ選出 

４． 会長は役員改選時にJARL茨城県支部長に報告する 

５． 当クラブの連絡先は会長宅におく 

第７条 会費 

１． 当クラブの会費は、年額3,000円とする 

２． 10月1日以降の入会者は半額を納入する 

第８条 事業 

１．当クラブの事業期間は、4 月 1 日から翌年 3 月 31 日までとする 

２．オンエア ミーティング（毎週月曜日） ３．定例行事 

４．会報の発行   ５．その他  

第９条 慶弔  

１．会員とその配偶者の死去に際し、香料5,000円を霊前に供える 

２．その他は、その都度、役員が協議し決める 

第１０条 退会 

１． 会員からの申し出があった時 

２． 会員が死亡した時 

３． 当クラブの不利益になる行為をしたと役員の２/３以上が認めた時 

第１１条 会則の変更 

総会において、会員の過半数以上の承認を必要とする。 

第１２条 会則の施行 

この会則は、総会の承認を得た日から施行する。



 
 
会長

こ

JJ1VLM

クラブ員各位ご指導のほどよろしくお願いします。

 役員会でも再三再四取り上げられますが、もっと魅力的なクラブになるよう頑張りた

いと思います。と言っても私一人の力では到底出来ることではありません。どうぞ皆様

のご意見、ご提案そしてご提言をお寄せください。クラブ役員会で検討し、よりよいク

ラブにして参る所存です。今後ともよろしくお願いいたします

～～～～～～

ご挨拶

令和

として、

昨年度まで、新型コロナにより制約されたクラブ行事でしたが、だいぶ緩和され、こ

のまま収束してくれればと思っています。これからは、普通に各行事が実施できればと

思っています。

今年度

くお願いいたします。

～～～～～～

クラブ員の皆さんよろしくお願いします

 
大役を受け責任の重さを感じております。新会長の

んと協力し合い行事予定を進めていきたいと思います。クラブ員の皆さんにおかれ

ては多くの参加をお待ちしております。

 昨年度、

した通り

にはラッキーでした。現在はターゲット局を追いかけているのであまり数字は

ません。今年は

習いでどこまで上達できることやら（汗）。

春告げといえば桜ですが

のお勧めは笠間市の唯信寺、完全寺、明光寺

（同一敷地内にあります）の垂れ桜は圧巻で

す（写真は昨年の

ぐ上の北山公園で散策散歩で少し汗ばんだら

山を下って笠間道の駅で買い物や一休み

て帰る

～～～～～

皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構ですので、連絡してください。

 

令和

発行日：

オンエア

会長就任のご挨拶

この度の総会におきまして、土浦アマチュア無線クラブの会長を拝命いたしました

JJ1VLM 澤村です。歴代会長のようにクラブ運営が滞りなく進めることが出来ますよう

クラブ員各位ご指導のほどよろしくお願いします。

役員会でも再三再四取り上げられますが、もっと魅力的なクラブになるよう頑張りた

いと思います。と言っても私一人の力では到底出来ることではありません。どうぞ皆様

のご意見、ご提案そしてご提言をお寄せください。クラブ役員会で検討し、よりよいク

ラブにして参る所存です。今後ともよろしくお願いいたします

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

ご挨拶 

令和 5 年度、

として、クラブ運営を実施して行きたいと思います。

昨年度まで、新型コロナにより制約されたクラブ行事でしたが、だいぶ緩和され、こ

のまま収束してくれればと思っています。これからは、普通に各行事が実施できればと

思っています。 

今年度 来年度と、頑張って勤めていきたいと思います

くお願いいたします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

クラブ員の皆さんよろしくお願いします

 クラブ総会も無事終了し

大役を受け責任の重さを感じております。新会長の

と協力し合い行事予定を進めていきたいと思います。クラブ員の皆さんにおかれ

は多くの参加をお待ちしております。

昨年度、クラブ内業務日誌コンテストで

した通り FT8 を

にはラッキーでした。現在はターゲット局を追いかけているのであまり数字は

ません。今年は

習いでどこまで上達できることやら（汗）。

春告げといえば桜ですが

のお勧めは笠間市の唯信寺、完全寺、明光寺

（同一敷地内にあります）の垂れ桜は圧巻で

す（写真は昨年の

ぐ上の北山公園で散策散歩で少し汗ばんだら

山を下って笠間道の駅で買い物や一休み

て帰るというコースです。今年は開花が早いのでピークが早いかも？

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構ですので、連絡してください。

令和 5 年度 第

発行日：令和

オンエア ミーティング：毎週月曜日

ご挨拶 

の度の総会におきまして、土浦アマチュア無線クラブの会長を拝命いたしました

澤村です。歴代会長のようにクラブ運営が滞りなく進めることが出来ますよう

クラブ員各位ご指導のほどよろしくお願いします。

役員会でも再三再四取り上げられますが、もっと魅力的なクラブになるよう頑張りた

いと思います。と言っても私一人の力では到底出来ることではありません。どうぞ皆様

のご意見、ご提案そしてご提言をお寄せください。クラブ役員会で検討し、よりよいク

ラブにして参る所存です。今後ともよろしくお願いいたします

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

、6 年度と引き続き前年度と同

クラブ運営を実施して行きたいと思います。

昨年度まで、新型コロナにより制約されたクラブ行事でしたが、だいぶ緩和され、こ

のまま収束してくれればと思っています。これからは、普通に各行事が実施できればと

 

来年度と、頑張って勤めていきたいと思います

くお願いいたします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

クラブ員の皆さんよろしくお願いします

クラブ総会も無事終了し、いよいよ令和

大役を受け責任の重さを感じております。新会長の

と協力し合い行事予定を進めていきたいと思います。クラブ員の皆さんにおかれ

は多くの参加をお待ちしております。

クラブ内業務日誌コンテストで

を 3 月から 0 からのスタートでしたので交信相手が新規ですので数字的

にはラッキーでした。現在はターゲット局を追いかけているのであまり数字は

ません。今年は CW に挑戦したく

習いでどこまで上達できることやら（汗）。

春告げといえば桜ですが、名所は数あれど

のお勧めは笠間市の唯信寺、完全寺、明光寺

（同一敷地内にあります）の垂れ桜は圧巻で

す（写真は昨年の 4 月 6 日）そこから車です

ぐ上の北山公園で散策散歩で少し汗ばんだら

山を下って笠間道の駅で買い物や一休み

というコースです。今年は開花が早いのでピークが早いかも？

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構ですので、連絡してください。

第  1 

令和 5 年  4 月

ミーティング：毎週月曜日

-

の度の総会におきまして、土浦アマチュア無線クラブの会長を拝命いたしました

澤村です。歴代会長のようにクラブ運営が滞りなく進めることが出来ますよう

クラブ員各位ご指導のほどよろしくお願いします。

役員会でも再三再四取り上げられますが、もっと魅力的なクラブになるよう頑張りた

いと思います。と言っても私一人の力では到底出来ることではありません。どうぞ皆様

のご意見、ご提案そしてご提言をお寄せください。クラブ役員会で検討し、よりよいク

ラブにして参る所存です。今後ともよろしくお願いいたします

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

引き続き前年度と同

クラブ運営を実施して行きたいと思います。

昨年度まで、新型コロナにより制約されたクラブ行事でしたが、だいぶ緩和され、こ

のまま収束してくれればと思っています。これからは、普通に各行事が実施できればと

来年度と、頑張って勤めていきたいと思います

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

クラブ員の皆さんよろしくお願いします 

いよいよ令和

大役を受け責任の重さを感じております。新会長の

と協力し合い行事予定を進めていきたいと思います。クラブ員の皆さんにおかれ

は多くの参加をお待ちしております。 

クラブ内業務日誌コンテストで

からのスタートでしたので交信相手が新規ですので数字的

にはラッキーでした。現在はターゲット局を追いかけているのであまり数字は

に挑戦したく 65 歳の手

習いでどこまで上達できることやら（汗）。

名所は数あれど私

のお勧めは笠間市の唯信寺、完全寺、明光寺

（同一敷地内にあります）の垂れ桜は圧巻で

日）そこから車です

ぐ上の北山公園で散策散歩で少し汗ばんだら

山を下って笠間道の駅で買い物や一休みをし

というコースです。今年は開花が早いのでピークが早いかも？

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構ですので、連絡してください。

号 通巻

月 1 日 発行者：土浦アマチュア無線クラブ事務局

ミーティング：毎週月曜日 
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の度の総会におきまして、土浦アマチュア無線クラブの会長を拝命いたしました

澤村です。歴代会長のようにクラブ運営が滞りなく進めることが出来ますよう

クラブ員各位ご指導のほどよろしくお願いします。 

役員会でも再三再四取り上げられますが、もっと魅力的なクラブになるよう頑張りた

いと思います。と言っても私一人の力では到底出来ることではありません。どうぞ皆様

のご意見、ご提案そしてご提言をお寄せください。クラブ役員会で検討し、よりよいク

ラブにして参る所存です。今後ともよろしくお願いいたします

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

引き続き前年度と同じ立ち位置で、澤村会長、林副会長の補佐

クラブ運営を実施して行きたいと思います。 

昨年度まで、新型コロナにより制約されたクラブ行事でしたが、だいぶ緩和され、こ

のまま収束してくれればと思っています。これからは、普通に各行事が実施できればと

来年度と、頑張って勤めていきたいと思います。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

 

いよいよ令和 5 年度の始まりです。今年度

大役を受け責任の重さを感じております。新会長の JJ1VLM(

と協力し合い行事予定を進めていきたいと思います。クラブ員の皆さんにおかれ

クラブ内業務日誌コンテストで 1 位を頂きました

からのスタートでしたので交信相手が新規ですので数字的

にはラッキーでした。現在はターゲット局を追いかけているのであまり数字は

歳の手

習いでどこまで上達できることやら（汗）。

私

のお勧めは笠間市の唯信寺、完全寺、明光寺

（同一敷地内にあります）の垂れ桜は圧巻で

日）そこから車です

ぐ上の北山公園で散策散歩で少し汗ばんだら

をし

というコースです。今年は開花が早いのでピークが早いかも？

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構ですので、連絡してください。

通巻 569 号 

発行者：土浦アマチュア無線クラブ事務局

 PM9：00～

会長 JJ1VLM

の度の総会におきまして、土浦アマチュア無線クラブの会長を拝命いたしました

澤村です。歴代会長のようにクラブ運営が滞りなく進めることが出来ますよう

役員会でも再三再四取り上げられますが、もっと魅力的なクラブになるよう頑張りた

いと思います。と言っても私一人の力では到底出来ることではありません。どうぞ皆様

のご意見、ご提案そしてご提言をお寄せください。クラブ役員会で検討し、よりよいク

ラブにして参る所存です。今後ともよろしくお願いいたします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

副会長 JE1RLK

じ立ち位置で、澤村会長、林副会長の補佐

昨年度まで、新型コロナにより制約されたクラブ行事でしたが、だいぶ緩和され、こ

のまま収束してくれればと思っています。これからは、普通に各行事が実施できればと

。クラブ員各局のご協力よろし

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

副会長 

年度の始まりです。今年度

JJ1VLM(澤村さん

と協力し合い行事予定を進めていきたいと思います。クラブ員の皆さんにおかれ

頂きました。前回の記事投稿で

からのスタートでしたので交信相手が新規ですので数字的

にはラッキーでした。現在はターゲット局を追いかけているのであまり数字は

というコースです。今年は開花が早いのでピークが早いかも？ 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構ですので、連絡してください。

J A R L 登録番号

発行者：土浦アマチュア無線クラブ事務局

～ 土浦レピータ（

JJ1VLM 澤村整一

の度の総会におきまして、土浦アマチュア無線クラブの会長を拝命いたしました

澤村です。歴代会長のようにクラブ運営が滞りなく進めることが出来ますよう

役員会でも再三再四取り上げられますが、もっと魅力的なクラブになるよう頑張りた

いと思います。と言っても私一人の力では到底出来ることではありません。どうぞ皆様

のご意見、ご提案そしてご提言をお寄せください。クラブ役員会で検討し、よりよいク

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

JE1RLK 田中文之

じ立ち位置で、澤村会長、林副会長の補佐

昨年度まで、新型コロナにより制約されたクラブ行事でしたが、だいぶ緩和され、こ

のまま収束してくれればと思っています。これからは、普通に各行事が実施できればと

クラブ員各局のご協力よろし

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

 JG1IIF 林 雅夫

年度の始まりです。今年度 副会長という

澤村さん)のもと各役員

と協力し合い行事予定を進めていきたいと思います。クラブ員の皆さんにおかれまし

。前回の記事投稿で書きま

からのスタートでしたので交信相手が新規ですので数字的

にはラッキーでした。現在はターゲット局を追いかけているのであまり数字は伸びて
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皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構ですので、連絡してください。 
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整一 

の度の総会におきまして、土浦アマチュア無線クラブの会長を拝命いたしました

澤村です。歴代会長のようにクラブ運営が滞りなく進めることが出来ますよう

役員会でも再三再四取り上げられますが、もっと魅力的なクラブになるよう頑張りた

いと思います。と言っても私一人の力では到底出来ることではありません。どうぞ皆様

のご意見、ご提案そしてご提言をお寄せください。クラブ役員会で検討し、よりよいク
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田中文之 

じ立ち位置で、澤村会長、林副会長の補佐

昨年度まで、新型コロナにより制約されたクラブ行事でしたが、だいぶ緩和され、こ

のまま収束してくれればと思っています。これからは、普通に各行事が実施できればと

クラブ員各局のご協力よろし
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雅夫 

副会長という 

各役員さ

まし

書きま

からのスタートでしたので交信相手が新規ですので数字的

伸びてい
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